

Titre : Le Silence de Nuit
Poésie du réel

Collectif Et puis aussi

Durée 1heure

Présentation : C'est un récit autobiographique qui parle de la fonction du handicap dans notre société. Le handicap n'est pas une tragédie, c'est une manière de questionner et d'interpeller le vivant.

C'est un manifeste à la différence, un prélude à la liberté, un élan à se lever porté par un collectif de danseurs, musiciens et chanteurs qui investissent l'espace public, et invitent le spectateur à faire ce voyage intérieur et singulier pour mieux saisir le non verbal.

Extrait du texte :

« Je m'appelle Nuit,
comme la nuit des temps,
j'ai toujours été là quelque part en vous, en moi...

Je m'appelle nuit,
Je ne regrette pas d'être née
j'avais à vous écrire, à me vivre...

Crédit photo Nathalie Destoc